

# Cadeau de Noël Servez-vous !

Haïkistes du Kukai de la BIOCOOP de BRESSUIRE  
nous sommes heureuses, heureux, d'exposer ici, aujourd'hui, nos poèmes

Vous pouvez les lire et si l'un d'entre eux vous plaît :

décrochez-le  
emportez-le chez vous  
CADEAU !



Lors de Tanabata, la fête des étoiles, la coutume japonaise est d'écrire un souhait sur une bande de papier utilisée à l'origine pour écrire des poèmes, suspendue à un bambou.

On dit que les divinités feront en sorte que ces vœux deviennent réalité. ...